



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Lundi 4 novembre 2024

## Fondation En Cœur : Une soirée mémorable pour célébrer 40 ans d'engagement



Crédit photo: Mélissa Vincelli

Montréal — La **20<sup>e</sup> édition** de la réputée **Soirée En Cœur**, présentée par **Boralex**, a été un réel succès ! L'événement caritatif annuel qui se tenait le **23 octobre** dernier au **Plaza Centre-ville** à Montréal a réuni près de **600 personnes**, un nombre jamais vu ! L'incroyable somme de **338 000 \$** a été amassée pour les enfants malades du cœur et leur famille.

### Des partenaires et des invité(e)s impliqués

Nous tenons à remercier chaleureusement les invité(e)s qui ont pris part à la soirée, mais également nos précieux partenaires: **Boralex, Desjardins, Richter, Banque Nationale, CN, Gloria Baylis Foundation, McCarthy Tétraut, Stikeman Elliott, Valeurs mobilières TD inc., Borea Construction, Banque Scotia, Fiera Capital, SAQ** et nos nombreux partenaires de service.

### Une soirée empreinte de magie

La programmation était riche en divertissement; le président d'honneur, **Patrick Decostre**, président et chef de la direction chez **Boralex**, sans qui le succès de l'événement n'aurait été possible, a fait une touchante allocution témoignant de son implication, et les invité(e)s ont même eu droit à une **prestation surprise** du seul et unique **Alain Choquette**.



Alain Choquette

Patrick Decostre  
(Boralex)

Crédit photo: Mélissa Vincelli

L'animation de la Soirée En Cœur a été une réussite grâce au porte-parole de la Fondation En Cœur, **Jean-Philippe Wauthier**, ainsi que **Patricia Demers**, animatrice, elle-même née avec une malformation cardiaque.

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Crédit photo: Mélissa Vincelli

## 40 ans à soutenir nos p'tits cœurs & le Prix Olivia

Les 40 ans de la Fondation ont été soulignés lors de la Soirée En Cœur. Les invité(e)s ont pu visiter une exposition photo comprenant plusieurs témoignages et un retour en images des 40 dernières années a été présenté.

La 1<sup>re</sup> édition du **prix Olivia**, anciennement Prix bénévole de l'année, a récompensé l'implication des bénévoles, dont deux des cofondatrices; Dre Anne Fournier & Mme Denise Pepin, en plus de Dre Christine Houde et de l'animatrice Patricia Demers.

Nous rappelons qu'Olivia était une jeune ambassadrice qui nous a profondément marqués par son courage et sa générosité (2015-2023).

### À propos de la Fondation En Cœur

Au Québec, 1 enfant sur 100 naît avec une maladie ou une malformation cardiaque qui nécessitera un suivi médical. Cela représente 900 nouvelles familles qui doivent faire face à ce diagnostic chaque année. La Fondation En Cœur s'est donc donnée comme mission de venir en aide aux enfants cardiaques congénitaux et à leur famille en leur offrant des services d'information et de soutien. En Cœur a également comme but de sensibiliser le grand public à l'importance de soutenir les enfants malades du cœur et leurs parents.

Il est toujours possible de faire un don : <https://www.jedonneenligne.org/encoeur/SEC/>

**Notez la date de la prochaine édition: MERCREDI 29 OCTOBRE 2025**

**Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec :**

Sabrina Séguin

 438-521-5011

 [sseguin@en-coeur.org](mailto:sseguin@en-coeur.org)

 [en-coeur.org](http://en-coeur.org)



**fondation  
en cœur**  
40<sup>e</sup> Anniversaire

Suivez nous sur les réseaux sociaux @FondationEnCoeur